
 



 



 

 

 



 



 



 



 



 



Hasil Wawancara 

Tempat   : CV Panca Konveksi Palembang 

Alamat   : Jl. Letnan Murod, 20 Ilir D. IV, Kec. Ilir Tim. I, Kota 

  Palembang, Sumatera Selatan 30128 

Nama Narasumber : Eko Panca Gustiono 

Jabatan  : Pemilik 

Berikut hasil dari pernyataan atas wawancara yang dilakukan oleh penulis kepada pemilik CV 

Panca Konveksi yaitu Bapak Eko: 

1. Penulis : Sejak Kapan CV Panca Konveksi ini berdiri? 

 Pemilik : CV Panca Konveksi berdiri sejak tahun 2015 dengan 

nama awal UMKM Panca Konveksi yang akhirnya di 

resmikan dengan Akta Notaris pada tanggal 23 Maret 

2021 

2. Penulis : Bergerak di bidang apa perusahaan yang bapak kelola? 

3. Pemilik : Perusahaan ini bergerak di bidang produksi pakaian, 

yang mana produk yang dihasilkan terdiri dari Kemeja, 

Kaos, Jaket, Almamater, Wearpack, Blezer, Sweeter, 

Topi, Seragam, Batik, Celana, dan masih banyak lagi. 

4. Penulis : Bagaimana sistem produksi di perusahaan ini? 

 Pemilik : perusahaan ini memproduksi berdasarkan pesanan dari 

pembeli dengan bahan-bahan yang telah di stok di 

gudang. 

5. Penulis : Bagaimana cara perusahaan mencatat persediaan bahan 

di gudang? 

 Pemilik : Perusahaan masih menggunakan cara manual untuk 

mencatat persediaan. Saat ada waktu luang, bahan yang 

masuk dan keluar dicatat di buku besar. 

6. Penulis : Apakah ada kesulitan yang perusahaan hadapi dengan 

sistem pencatatan manual ini? 



 Pemilik : Ya, ada beberapa kesulitan. Seperti memakan waktu 

yang terlalu lama dalam melakukan pencatatan, lalu 

sering terjadi kesalahan dalam mencatat, serta kesulitan 

dalam memantau persediaan secara real time. 

7. Penulis : Apakah perusahaan pernah mempertimbangkan untuk 

menggunakan sistem pencatatan terkomputerisasi? 

 Pemilik : Ya, perusahaan sudah memikirkannya. Namun, kami 

masih perlu waktu untuk mempelajari sistem yang sesuai 

dan memastikan semua karyawan bisa menggunakannya 

dengan baik. 

8. Penulis : Apakah ada tantangan lain yang anda hadapi dalam 

pencatatan persediaan? 

 Pemilik : Selain kesalahan pencatatan, kami juga kadang 

kesulitan dalam melacak bahan yang rusak atau hilang. 

Bahkan para konsumen yang ingin memesan barang pun 

harus menunggu lama dikarenakan stok bahan yang ada 

di gudang tidak cukup dan pihak perusahaan harus 

melakukan pemesanan bahan terlebih dahulu, sehingga 

memakan waktu yang lebih lama dari perkiraan. 

9. Penulis : Apa harapan anda untuk sistem pencatatan persediaan di 

masa depan? 

 Pemilik : kami berharap bisa menggunakan sistem yang lebih 

efisien dan akurat. Dengan sistem yang terkomputerisasi, 

kami ingin mengurangi kesalahan pencatatan dan 

memantau stok dengan lebih mudah.  

 

Palembang, 18 April 2024 

             Direktur 

 

 

                Eko Panca Gustiono 


